



Austausch mit dem Collège Jeanne d'Arc in Roubaix

Unsere Partnerschule befindet sich in Nordfrankreich (Collège Jeanne d'Arc in Roubaix, www.jdarc-rx.com). Es handelt sich um ein gemischtes Collège in dominikanischer Trägerschaft. Seit Jahren verbinden uns gute sowohl schulische als auch private Kontakte mit der Schulleitung und den Lehrkräften.

In der Woche in Frankreich wird uns ein abwechslungsreiches und interessantes Programm geboten, welches von den französischen Kolleginnen und Kollegen vorbereitet und durchgeführt wird, z.B. die Erkundung von Roubaix und Lille, Ausflüge in die nähere Umgebung und als Höhepunkt ein Besuch von Paris, Empfang mit den Eltern der französischen Schüler/innen usw..

Des Weiteren haben unsere Schüler/innen die Gelegenheit, in Frankreich am Schulunterricht teilzunehmen, da das Kennenlernen des schulischen Alltags u.a. auch ein wesentlicher Aspekt der Austauschbegegnung ist. Ein entsprechendes Angebot wird dann auch hier in Vechta vorbereitet.

Die Schüler/innen sind in französischen Familien untergebracht. In der Regel kommen die französischen Partner/innen im darauffolgenden Frühjahr zum Gegenbesuch nach Vechta. Während des Gegenbesuches werden die französischen Schüler/innen dann in der Familie ihres jeweiligen Partners bzw. ihrer Partnerin untergebracht.